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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２６年度 館山市中央公民館運営審議会 

開催日 平成２７年３月２５日（水） 

開催場所 館山市コミュニティセンター 第１学習室 

出席者 
[委員] 館山市中央公民館運営審議会委員 ４名（１名欠席） 

[教育委員会] 教育長、中央公民館長、中央公民館職員１名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由  

傍聴者  ０名（定員１０名） 

会議概要・結果等 

◇開会 

◇教育長あいさつ 

◇委員及び職員紹介 

◇会長・副会長選出 

◇会長あいさつ 

◇議事（審議事項） 

（１）平成２６年度事業実施状況について 

（２）平成２７年度事業計画について 

（３）中央公民館主催講座について 

（４）その他 

【議事の概要】 

（１）平成２６年度事業実施状況について 

（２）平成２７年度事業計画について 

◆事務局より説明（関連項目なので２項目について説明） 

・平成２６年度中央公民館講座実施状況及び平成２７年度中央公民館

講座事業の計画について説明。 

・平成２５年度中央公民館（コミュニティセンター）の空調機改修工

事状況及び平成２６年度以降の施設改修事業について説明。 

◆質疑・意見（質問・意見は◎で、事務局回答は◇で表記する） 

◎小さい子どもを持つ若いお母さんたちがサークル活動でコミュニ

ティセンターを利用することが増えて大変好ましい。 

◎健康課・こども課（元気な広場）・中央公民館で共催している「ハ

ッピーファミリー」について、タイトルからは実施内容が分かりに

くいため、参加したいと考えても、「本当に小さい子どもを連れて

行って大丈夫か」と心配する保護者がいるということを聞いたこと

がある。タイトルについて検討してみてはどうか。 

◇どのようにしたら分かりやすくなるか検討してみる。 

◎ハッピーファミリーは未就学児を対象としているが、幼稚園・こど

も園との連携した講座を検討してみてはどうか。 

◎現在の主催講座全体としては、バランスが取れていると思われる。

今後もこのバランスを保ちつつ充実してゆけば良いと思う。 

（３）中央公民館主催講座について 

◆事務局より説明 

・現在、中央公民館で実施している講座について、今後の主催講座の
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企画について検討を行うため、委員の意見を伺いたい。 

◆質疑・意見（質問・意見は◎で、事務局回答は◇で表記する） 

◎「ふるさと講座」では、現在の講座の焦点は、すでに「ふるさと」

への知識のある高齢者となっている。提案として、小学生等へ焦点

を当ててはどうか。少子化であり、就職等で館山市から出て行って

しまうかもしれないが、館山に住んでいる間に「ふるさと館山」の

良さを知ってもらうことを考えてはどうか。 

 その際には、難しい話ではなく、歴史への興味を持てるようにかみ

砕いた内容が良いと思う。 

◎世間では「オレオレ詐欺」が多発しているので、中央学院大学のオ

ープンカレッジで犯罪等の講座を高齢者向けに行ってはどうか。 

◇中央学院大学は法学部と商学部となっているが、教養部門にも教授

がいるので、幅広い講座を展開できるよう大学側と協議している。 

（４）その他 

◎サークル構成員が高齢化等により、サークル活動が発展していない

ように感じられるので、サークル活動の活性化のため、今まで以上

に「わくわくサークル教室」に力を入れていってはどうか。 

◇これまで以上にＰＲしていきたいと思う。 

◎この「中央公民館運営審議会」を、予算作成時期の１０月頃に開催

してはどうか。 

◇開催時期について検討してみる。 

 

以上  

◇閉会 

 


